

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Rekam medis adalah kumpulan informasi dan fakta tentang kehidupan seseorang dan riwayat penyakitnya, termasuk keadaan sakit, pengobatan saat ini dan saat lampau yang ditulis oleh para praktisi kesehatan dalam upaya memberikan pelayanan kesehatan kepada pasien Hatta, 2014. Menurut Kemenkes RI 2008 Rekam medis juga memiliki nilai kerahasiaan tentang identitas, diagnosis, riwayat penyakit, riwayat pemeriksaan dan riwayat pengobatan pasien yang harus dijaga oleh dokter, dokter gigi, tenaga kesehatan tertentu, petugas pengelola dan pimpinan sarana pelayanan kesehatan. Maka ruang *filing* menjadi salah satu bagian penting dalam unit rekam medis.

Menurut Rustiyanto, 2011 bagian *filing* adalah salah satu bagian penting dalam unit rekam medis yang berfungsi menyimpan, menata atau penyimpanan (*storage*) berkas rekam medis untuk lebih mudah pengambilan kembali (*retrieval*) dokumen rekam medis. Maka faktor keamanan penting diarea penyimpanan berkas rekam medis.

Menurut Hatta, 2010 keamanan berkas rekam medis meliputi keamanan fisik dan elektronik agar informasi berbasis utuh, sehingga ketersediaan dan kerahasiaan berkas rekam medis dapat terjamin, termasuk kedalamnya adalah sumber-sumber yang digunakan untuk memasukkan, menyimpan, mengolah dan menyampaikan, juga alat-alat untuk mengukur akses dan melindungi informasi dari pengungkapan yang disengaja maupun tidak sengaja. Rekam medis bersifat rahasia karena didalamnya terdapat aspek hukum, oleh karena itu keamanan fisik berkas rekam medis menjadi tanggung jawab rumah sakit sedangkan isi adalah milik pasien. Untuk menjaga agar berkas rekam medis tetap aman dan terjamin kerahasiaanya maka diperlukan ruang penyimpanan yang aman dan baik.

Menurut Sugiarto, 2005 Ruang penyimpanan rekam medis dapat dikatakan aman dan baik apabila lokasi ruangan jauh dari keramaian, ruangan tidak menggunakan kayu agar terhindar dari rayap. Pintu dan jendela tidak terkena sinar matahari, dan ventilasi udara sebaiknya berkawat kasa halus untuk mencegah serangga masuk. Sehingga keamanan dan kerahasiaan berkas dapat terjaga.

Secara umum menurut Hatta, 2010 informasi yang ada dalam rekam medis sifatnya rahasia. Rekam medis sebagai dokumentasi keadaan pasien dan isi rekam medis merupakan rahasia kedokteran yang harus dijaga kerahasiaannya oleh setiap tenaga kesehatan. Menurut Kemenkes RI, 2008 Rekam medis bisa diberikan, dicatat, atau dicopy jika pasien atau keluarga memberikan surat kuasa.

Berdasarkan latar belakang diatas peneliti ingin melakukan penelitian yang lebih mendalam terhadap “TINJAUAN KEAMANAN BERKAS REKAM MEDIS”.

Tujuan penelitian secara umum yaitu hendak melakukan kajian terkait Tinjauan Keamanan Berkas Rekam Medis Di Rumah Sakit dengan membandingkan beberapa rumah sakit. Perlu dilakukan *litelature riview* agar dapat mengidentifikasi, menilai dan melakukan interpretasi seluruh temuan yang terkait pada topik.

B. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar masalah diatas maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “Bagaimanakah aspek keamanan berkas rekam medis di rumah sakit tipe C dan D?”

C. Tujuan Penelitian

1. Tujuan umum

Mengidentifikasi Tinjauan Keamanan Berkas Rekam Medis Di Rumah Sakit pada 5 jurnal.

2. Tujuan khusus

Membandingkan aspek Tinjauan Keamanan dan Kerahasiaan Berkas Rekam Medis Di Rumah Sakit pada 5 jurnal.

D. Keaslian Penelitian

Tabel 1.1 Keaslian Penelitian

No	Penelitian	Judul
1.	Siswati dan Dea Ayu Dindasari, 2019	Tinjauan aspek keamanan dan kerahasiaan rekam medis di rumah sakit Mitra Jakarta Selatan
2	Annisah Isnaeni dan Siswati, 2018	Tinjauan aspek keamanan kerahasiaan rekam medis diruang penyimpanan rumah sakit Bhakti Mulia
3.	Tazia Intan Prasasti, 2017	Tinjauan aspek keamanan dan kerahasiaan rekam medis dirumah sakit Umum daerah Dr. Soehadi Prijonegoro Sragen
4.	Novita Yuliani, 2016	Faktor-faktor yang mempengaruhi keamanan berkas rekam medis berdasarkan peraturan perundang-undangan (studi kasus di Rumah Sakit Umum daerah Sukoharjo)
5.	Widya Tri Astuti, 2018	Tinjauan aspek keamanan dan kerahasiaan dokumen rekam medis diruang <i>filing</i> rumah sakit khusus (RSK) Paru Medan